

Pressemitteilung - 45

07.06.2019/ GS

Wir laden ein zur Veranstaltung am 11. Juni 2019, 19:30 Uhr,
in der Gaststätte Henning, Düppelstraße 6, Recklinghausen-Süd.

Thema: „jdav – die Jugend im Deutschen Alpenverein stellt sich vor“

Der Deutsche Alpenverein feiert in diesem Jahr ein besonderes Jubiläum. Vor 150 Jahren wurde er in München als **Bildungsbürgerlicher Bergsteigerverein** gegründet. Daraus wurde dann schon wenige Jahre später der Deutsche und Österreichische Alpenverein (DuOeAV). Nach dem zweiten Weltkrieg war der DAV eine Zeit lang wegen seiner Eingliederung in den *Nationalsozialistischen Reichsbund für Leibesübungen* verboten. Erst 1952 erfolgte die Wiedergründung als DAV. Der Deutsche Alpenverein e.V. (DAV) ist die größte Bergsteigervereinigung der Welt und der achtgrößte Sportverband Deutschlands mit mehr als 1,3 Mio. Mitgliedern. Im DAV Recklinghausen sind inzwischen über 1.700 Bergfreund*innen Mitglied. Bereits **1905 wurde der DuOeAV Recklinghausen** gegründet. Zum jdav gehört man, wenn man nicht älter als 27 Jahre ist. Im DAV Recklinghausen sind über 250 junge Menschen Mitglied.

Die nächste Veranstaltung des DAV Recklinghausen findet am kommenden

Dienstag, dem 11. Juni 2019 um 19:30 Uhr in der Gaststätte Restaurant Henning, Düppelstr. 6, Recklinghausen-Süd. statt, zu der wir herzlich einladen.

Die Jugend im Deutschen Alpenverein stellt sich vor! Gemeinsam mit einigen Jugendleiter*innen stellt Sebastian Eger die vielfältigen Aktivitäten des jdav (Jugend im Deutschen Alpenverein) vor. Sebastian Eger ist Jugendreferent im DAV Recklinghausen, er vertritt die Belange der Alpenvereinsjugend im Vorstand. Für die zahlreichen Aktivitäten stehen ihm eine Reihe von ausgebildeten Jugendleiter*innen zur Seite. Es gibt Kindergruppen für die Kleinen von 8-14 und für die größeren Kiddis ab 14 Jahre. Dann sind da noch die Junioren bis 26 Jahre einschließlich, die schon ihre eigenen Wege gehen. Gemeinsam verbindet sie der Spaß am Klettern und Bouldern in der Halle, bei der gerade die ganz Kleinen mit großem Ehrgeiz schon recht schwierige Routen klettern. Neben den regelmäßigen Hallenangeboten (2-3 mal die Woche) werden Wochenendfahrten z.B. in den Teutoburger Wald oder die Eifel (Teufelsley) angeboten. Ganz spannend sind immer die Hallenübernachtungen in der Kletterhalle in Bösensell. Die Junioren machen ausgedehnte Touren, in die Alpen ins Karwendelgebirge oder nach Arco am Gardasee und in andere europäische Regionen. Im August 2019 fährt die jdav für 2 Wochen zum Zelten nach Süd-Norwegen, um dort zu Wandern und zu Klettern. Zu Fronleichnam ist man traditionell im Thüringer Wald und übt mit dem Klettertrainer an echten Felswänden.

Dies und noch einiges mehr steht im Mittelpunkt des kommenden Sektionsabends, zu dem neben den Mitgliedern des Alpenvereins selbstverständlich interessierte Gäste gerne gesehen und herzlich willkommen sind. Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos.

An diesem Abend können am Bergsport Interessierte darüber hinaus Einblicke in die verschiedenen Alpenvereinsaktivitäten bekommen und vielleicht Anregungen für eigene Bergsportunternehmungen sammeln. Wer mehr erfahren möchte ist herzlich eingeladen, hereinzuschauen.

Unser Leitmotiv „Wir lieben die Berge“ begleitet all unsere Aktivitäten mit dem besonderen Motto: Kommen Sie gut in die Berge. Mit wunderbaren Erlebnissen und Eindrücken und hoffentlich auch ein wenig reicher an Erfahrung und Achtung vor der Natur kommen Sie gesund wieder zurück.

Gerhard Schiweck | Zweiter Vorsitzender | Referent für Presse- u. Öffentlichkeitsarbeit

Für weitere Nachfragen oder Kontaktaufnahme erreichen Sie mich beruflich: Industriestr.17 - 44628 Herne T: +49 2323.1788-71; mob +49 163 3178871 oder per E-Mail: gerhard.schiweck@alpenverein-recklinghausen.de